

WARTA

Perkuat Mental Dan Ideologi Generasi Muda " Kapten Cku Agus Bisma Menjadi Narasumber Wasbang Di Madrasah Antasari

Maskuri - BANJAR.WARTA.CO.ID

May 3, 2023 - 20:39



*Perkuat Mental Dan Ideologi Generasi Muda " Kapten Cku Agus Bisma Menjadi Narasumber Wasbang
Dimadrasah Antasari*

MARTAPURA - Perkuat Jiwa Nasionalisme untuk Anak - anak remaja generasi muda melalui Wawasan Kebangsaan.

Kesbangpol Kabupaten Banjar menggelar Wasbang Penguatan Pemantapan Bela Negara Bagi Generasi Muda Siswa dan Siswi Sekolah Madrasah Pangeran Antasari Martapura. Rabu (3/5/23)



Sekretaris Badan Kesbangpol kab Banjar, Drs. Wasis Nugraha membuka kegiatan tersebut menyampaikan bahwa wawasan Kebangsaan perlu sekali diberikan kepada adik-adik kita sebagai generasi muda penerus bangsa.

Pengembangan pendidikan seperti di sekolah Madrasah seperti ini ,yang masih memiliki posisi strategis dalam membentuk dasar-dasar mental dan perilaku generasi muda bangsa sangat bagus

Usia seperti ini tentunya sangat penting diberikan bekal wawasan kebangsaan yang memadai untuk mewarnai perjalanannya meraih cita-cita dimasa yang akan datang untuk Republik Indonesia.

Sekali lagi kami berharap kepada adik - adik semangat kalian adalah menumbuhkan jiwa patriotisme membela tanah air , simak dan dengarkan apa yang menjadi harapan para narasumber." Ungkapnya"

Sementara itu Kepala Sekolah Madrasah Pangeran Antasari Erma afriyani, S.Pd menyambut baik ada kegiatan Wasbang tersebut.

Sudah lama dinanti acara ini, karena siswa/siswi madrasah kita ajak mereka mengenali moral pancasila dan sopan santun, ciptakan suasana nyaman dalam giat belajar sebagai bagian dari perjuangan adik-adik siswa-siswi," Ucap Kepsek"

Sebagai Narasumber Kapten Cku Agus Bisma menjelaskan materi kebangsaan

untuk adik - adik mereka mulai ditumbuhkan dari rasa bela negara, rasa cinta Tanah Air dan berwawasan kebangsaan.

Sehingga nantinya para siswa dapat menjadi generasi yang berkompeten dalam menjaga kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Saya minta kepada para siswa-siswi untuk, selalu rajin belajar, berlaku sopan kepada orang tua, guru dan kepada siapapun juga, waktunya senggang diganti dengan kegiatan-kegiatan yang bermanfaat seperti beribadah, belajar dan membantu orang tua," Tutup Pasiter.(pendim1006).